

L'Une...

Sans domicile fixe... (80)

Février / Mars 2007

Mexique...suite...

Puerto Vallarta, les derniers jours...

Après mon retour de Mexico, le 25, il ne reste que trois jours en février et trois jours en mars avant de quitter Puerto Vallarta. Ça passe à une vitesse incroyable.

Ces derniers jours sont riches en activités : dernier cours d'espagnol, petite fête et souper au restaurant à El Pitillal pour remercier Gérard, le généreux professeur bénévole ; souper-spaghetti sous la palapa ; désinstallation des campements ; lavage et préparation des motorisés pour le retour vers le nord...

Je trouve du temps pour aller au centro une dernière fois, principalement pour acheter un éléphant décoré à la façon huichole.



L'art huichole



Les taxis de Vallarta



Architectures variées



Une partie du malecón

La cathédrale vue sous un angle différent

C'était ma troisième visite à Puerto Vallarta depuis 1999 et j'apprécie toujours autant cette ville, avant tout parce que les touristes et visiteurs y sont intégrés à la vie quotidienne des Mexicains et aussi, du moins dans la vieille partie, parce qu'elle n'a pas encore perdu son cachet authentique.

Ce n'est qu'un au revoir, peut-être...